

## ABSTRAK

**PUSPITA RESTIANA - Layanan Bimbingan Individu dengan Pendekatan *Muhasabah* dalam Menumbuhkan *Akhlak Karimah* Siswa Kelas X** (Penelitian di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Cileunyi)

Penelitian ini didasarkan pada usia sekolah seharusnya difokuskan untuk menuntut ilmu dan melakukan hal yang bermanfaat. Tetapi pada kenyataannya yang terjadi di lapangan malah melakukan berbagai tindakan tidak terpuji yang dapat mempengaruhi akhlak mereka. Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Cileunyi merupakan sekolah negeri yang memberikan fasilitas guru BK untuk mengatasi masalah murid, masalah tersebut biasanya terkait dengan akhlak siswa.

Tujuan dari penelitian ini yaitu :1). Untuk mengetahui keadaan akhlak siswa di SMA Negeri 1 Cileunyi, 2). Untuk mengetahui pelaksanaan layanan bimbingan individu dengan pendekatan muhasabah dalam menumbuhkan akhlak karimah siswa di SMA Negeri 1 Cileunyi, 3). Untuk mengetahui hasil dari layanan bimbingan individu dengan pendekatan muhasabah dalam menumbuhkan akhlak karimah siswa di SMA Negeri 1 Cileunyi.

Penelitian ini menggunakan teori bimbingan terhadap individu dengan pendekatan *muhasabah* guna membantu memecahkan suatu masalah baik masalah hubungan antar sesama individu, selain itu hendaknya mendorong setiap manusia untuk senantiasa melakukan muhasabah untuk lebih mendorong keimanan kepada Allah SWT.

Metode penelitian yang digunakan adalah menggunakan pendekatan penelitian bersifat kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif yang menghasilkan data berupa kata-kata tertulis atau lisan untuk menggambarkan atau menjelaskan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta dari sumber data yang di amati melalui observasi dan wawancara pada orang-orang yang ada di sekitar konseli.

Hasil dan kesimpulan penelitian adalah Langkah-langkah yang digunakan dalam penelitian ini yakni: (1) keadaan akhlak siswa SMA Negeri 1 Cileunyi secara keseluruhan sudah baik walaupun ada siswa yang memiliki akhlak kurang baik. (2) Proses pelaksanaan terdapat lima tahapan bimbingan, yaitu: identifikasi masalah, diagnosa, prognosa, *treatment* atau terapi dan *follow up*. (3) Hasil akhir pada penelitian ini adalah konseli sudah menyesali perbuatannya dan lebih berhati-hati dalam bertindak.

Kata kunci : bimbingan individu, pendekatan *muhasabah*, *akhlak karimah*